
a) Der Bürgermeister gibt bekannt, dass nach Weggang von Frau Gottlieb, Herrn Dippel die 
Leitung des Technischen Bauamtes und Herrn Klein die Leitung des Bauverwaltungsamtes 
übertragen wurde. 

 
b) Der Bürgermeister berichtet, dass die Inbetriebnahme der Sekundarschule positiv 

angekommen ist und auf eine positive Weiterentwicklung hingewirkt wird, dabei sei es wichtig 
auch die Eltern in den Bildungsprozess einzubinden. Außerdem sei es selbstverständlich die 
auslaufenden Schulen (Real- und Hauptschule) ebenfalls zu unterstützen, damit diese bis zur 
Auflösung kompetent weiterarbeiten können. 

 
c) Der Bürgermeister nimmt Bezug auf die Umbaumaßnahmen für die OGATA in der 

Grundschule Stadt und gibt an, dass diese bisher störungsfrei laufen. Nun werden die 
Ergebnisse des Workshops benötigt, die in die weitere Umsetzung dieser Nutzung fließen 
sollen. 

 
d) Ein weiteres wichtiges Thema ist die Förderung der Wupperorte. Diesbezüglich habe es 

intensive Gespräche mit dem Landrat gegeben. Im Bereich Flächenpool NRW werden 
Beratungshilfen hierfür gefördert, dies wurde dem Investor des Wuppermarktes mitgeteilt und 
wird in konkreten Gesprächen weiter verdichtet.  

 
e) Der Bürgermeister teilt mit, dass im ersten Halbjahr 2017 die Sanierung der L412 (Heide / 

Bergerhof) und die Einmündung der L81 (Straße nach Honsberg bis zur Brücke Kräwinkel) 
sowie die Sanierung der L414 / Uelfe-Wuppertal-Straße (von Dahlhausen bis zur Obersten 
Mühle), welche abschnittsweise voll gesperrt werden muss, durch Straßen NRW erfolgt. Des 
Weiteren erfolgt durch Straßen NRW die Sanierung der B229 (von Grüne bis Stadtgrenze 
Halver), auch in Verbindung mit einer Vollsperrung, in den Sommerferien 2017. 

 


